

# Grundkreditbank bei Plettner-Immobilien beteiligt

Als logische Ergänzung bezeichnet — Auch kurzfristige Erfolge erwartet

Tsp. Berlin. Die Grundkreditbank eG - Volksbank -, Berlin, hat 49 Prozent der Anteile der Firma Plettner-Immobilien übernommen. Dabei wird die Grundstücksverwaltung in Form der Hans Peter Plettner Grundstück-Verwaltungs-KG, Berlin, weiter zu hundert Prozent Hans Peter Plettner gehören. Mit der Übernahme, so der Vorstandsvorsitzende der Bank, Ulrich C. C. Jancke, will die Grundkreditbank eine logische Ergänzung ihres eigentlichen Geschäftes vornehmen. Zum Immobilienkauf oder -verkauf gehöre auch die Finanzierung. In allen 17 Zweigstellen der Grundkreditbank sollen zukünftig Beratungsmöglichkeiten für Immo-

lienkunden entstehen. Die Zusammenarbeit mit Plettner-Immobilien werde für beide Seiten befruchtend sein. Angesichts der sinkenden Zinsen und der gesunkenen Preise von Grundstücken, Häusern und Eigentumswohnungen in Berlin verspricht man sich auch schon kurzfristig Erfolge von der Kooperation. Die Grundkreditbank besitzt auch eine Option auf weiteren Anteilserwerb an der GmbH. In die Geschäftsführung dieses Unternehmens hat die Volksbank Jürgen Bischoff delegiert. Zu den Beteiligungen der GmbH gehört auch die Atlas-Immobilien Erich Koehle in Berlin-Spandau.